

~新しい年を迎えて~

令和5年の念頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

当法人は、「自分たちの街は、自分たちで守る」を基本理念とし、羽市全域を対象に、防犯、交通安全そして火災予防のパトロール活動を推進しております。

当法人の活動に対し、日頃より格別のご理解、ご協力、ご支援を賜りました市民の皆様をはじめ、羽村市、福生警察署、福生消防署、そして各種団体等の方々の多大なるご理解とご支援をいただき、心から厚くお礼申し上げます。



コロナ禍にあって、大勢の参加者が一堂に会する市民講座は現状では実施が厳しく、軒並み 延期となっており、コロナが収束しないと再開は難しい情勢です。

最近福生警察署からの情報では市内の犯罪件数は減少傾向にあるとのことであり、羽村市をはじめ関係団体等の取り組みにより、市民の防犯等に対する認識の高まりが減少の要因に挙げられると思います。

しかしながら、まだまだ自転車の盗難、車上狙い、そして振り込め詐欺などの被害が後を絶たないのも事実で、子ども達や女性に対する卑劣な犯罪行為なども、目を離すわけにはまいりません。

現在、新型コロナウイルスの感染が蔓延の状況下等においても普段の生活の中のちょっとした 犯罪等への目配りと心構えで、犯罪を減らすことができますので、私たちもパトロール活動を継続 していきますが、引き続き各ご家庭での取り組みもよろしくお願いいたします。

最後に、新しい年が明るく、幸多い年となりますことを祈り、新年のご挨拶とさせていただきます。



羽村市内の犯罪発生状況



新年明けましておめでとうございます。市民の皆様、徒歩パト・青パトの皆様、昨年中は羽村市の安全安心のため「自分たちの街は自分たちで守る」という熱い思いを胸に昼夜を分かたず活動され、I 年を振り返って思うことはそれぞれにお有りと存じますが、私はこの紙面をお借りして皆様にお疲れ様でしたと一言御礼申し上げます。

さて、おかげさまをもちまして昨年の市内における犯罪もこの原稿を書く段階では正確な情勢はデータの公表を待たねばなりませんが、どうやら一昨年比と同レベルか、下回ることが出来そうです。新年にデータが公表され次第皆様にご提供出来ればと思っております。

羽村の街もコロナ禍のなかで犯罪の減少は見られるものの相変わらず自転車の盗難が多いといえます。 犯罪のおよそ50パーセントが自転車の盗難です。本年も女性やこどもに対する声かけ・わいせつ行為など も警戒いたしましょう。本年も皆様にとって良いお年となりますようお祈り申し上げます。

パトロール隊員 関塚 孝司

自転車の盗難防止と事故防止について

NPO 法人 市民パトロールセンターはむらパトロール隊長 佐藤 悟

明けましておめでとうございます。

旧年中は、当法人に対して、関係者皆様より数々のご協力を賜り、万事支障なく過ごすことが出来ました。改めてお礼申し上げます。

さて、羽村市の昨年 | 月~ | | 月迄の累積犯罪発生状況は、総合計: 248 件 (警視庁統計)、自転車 盗: | 19 件で約半数を占め (施錠の徹底をお願い致します)、万引き: 25 件、車上狙い: | 0 件、詐欺等:

8件、オートバイ盗:7件、などが主な犯罪内容です。刑法犯の認知件数は年々減少傾向にありますが、子供や女性、高齢者等を狙った犯罪が後を絶ちません。今年も、隊員約40名(徒歩パト・青パト・深夜隊)が一致協力して、見守り等防犯パトロール活動を関係者皆様のご指導とご協力の下に、市内の犯罪抑止力向上に少しでもお役に立てる様努めて参ります。



昨年道交法改正に伴い、**今年4月1日から、自転車に乗る全ての人が、ヘルメット着用が努力義務化されました。**警視庁によれば、2021年までの5年間に起きた自転車の事故では、ヘルメットを着用していなかったケースは、着用していたケースより**致死率が2.2倍以上高**かった様です。車道が原則、左側通行、

歩行者優先、飲酒運転禁止、夜間無灯火、一時停止、信号無視、傘差し運転、二人乗り、ながら運転(イヤホン・携帯電話・スマホ等)、歩行者妨害等**自転車の関係事故件数は、昨年は、全体の約 4 割以上です。**今後は、悪質な者は**『警告』**に留めず、刑事罰の対象となります。**『赤切符』**を交付して検挙する方針の様であります。



自転車に乗る場合は正しいマナー・思いやりと無事故で安全運転にご協力の程 お願い致します。

パトロール隊員研修会を開催いたしました

昨年 | 2月5日と8日の2日間、福生警察署の林田警部補とパトロール隊員の関塚氏に講師を依頼し、パトロール隊員研修会を開催いたしました。2日間で35人の隊員の方に参加いただき、防犯・安全に関する意識の高揚を図りました。









あおばずく際から一言



徒歩パト隊員 中野 春江

昨年の6月より、徒歩パトロールに参加させて頂いております。渡辺さんに誘われ、背中を押してもらい参加する事になりましたが、私に務まるのか不安でした。 皆さんに迷惑をかけないよう自分に負担にならないよう長く続けていくため、わがままを通していただき有り難く思っております。

コースをパトロールしていると羽村に来て 56 年になりますが、知らない場所ばかりで戸惑いと驚きです。そして子供さんや市民の人達があいさつをしてくれたり、こちらからもあいさつをして「ありがとう、ごくろうさま、気を付けて下さい」などと声を掛けてくれる人もいます。そんな時、頑張ろうと思います。これからもよろしくお願いいたします。

計報 パトロール隊員の藤井恵子様が昨年 12 月 20 日にご逝去されました。 謹んで心よりお悔み申し上げます。

特定非営利活動法人 市民パトロールセンターはむら

正会員• 賛助会員 募集中

区	分		入 会 金 (初年度のみ)	会 費(毎年度)
正会員	個	人	1,000円	5,000円
	団	体	3,000円	10,000円
賛助会員	個	人	_	1口(1,000円)以上
	団	体	_	1口(1,000円)以上



※メールアドレスが変更となっております。



発行 令和5年1月12日

編集 NPO 法人 市民パトロールセンターはむら

羽村市緑ヶ丘 5-2-2 TEL・FAX 555-8101

E-mail アドレス: patosen-hamura@iaa.itkeeper.ne.jp